

Le Premier ministre de la Dominique remercie Cuba de son aide à la formation de cadres professionnels



La Havane, 6 nov. (RHC).- Le Premier ministre du Commonwealth de la Dominique, Roosevelt Skerrit, a remercié Cuba de l'aide apportée à la formation de cadres professionnels de son pays.

Dans un discours à la nation, devant des centaines de personnes et d'invités étrangers, le chef du gouvernement de ce petit État des Antilles anglophones a mis en exergue l'impact du programme cubain de bourses dont la Dominique bénéficie depuis 40 ans déjà.

Sans ce programme de bourses bon nombre de ses compatriotes a-t-il relevé, n'auraient pas pu faire des études supérieures.

Roosevelt Skerrit a expressément demandé à l'ambassadeur de Cuba en Dominique, Juan Carlos Frometa de transmettre aux autorités cubaines ses remerciements pour ce qu'il a qualifié de noble geste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175862-le-premier-ministre-de-la-dominique-remercie-cuba-de-son-aide-a-la-formation-de-cadres-professionnels>



Radio Habana Cuba